



El viernes pasado los vecinos ocuparon el centro social del barrio en señal de protesta. La semana anterior habían acudido al Plano Municipal con una enorme pancarta que mantuvieron desplegada durante toda la sesión.

75% a los jubilados que se marchen de alquiler. A ellas hay que unir las cuatrocientas mil pesetas que desde el Ayuntamiento se han ofrecido para pagar la entrada que exige la Junta de Comunidades y los gastos del traslado.

●●● PROTESTAS

Si la semana anterior organizaron un encierro en el centro social como protesta, al que por cierto solo asistieron una concejala de Izquierda Unida y otra del Partido Popular para explicar a los vecinos la postura de sus grupos respecto a este realojo, -ni el CDS ni el PSOE respondieron a la invitación efectuada por la asociación-; al cierre de esta edición seguían dispuestos a continuar con las movilizaciones y se mostraban muy disgustados con los nuevos argumentos esgrimidos por la administración municipal y regional. " Dicen que si nos ponen mensualidades más bajas discriminan a familias de otras promociones, pero no dicen que en la Granja y las Casas están pagando mucho menos, algunos no llegan ni a siete mil pesetas", explican las vecinas.

La concejala por su parte estima que esos precios se fijaron hace años y cree que las



La concejala del Partido Popular, Angela María de Gracia, y de Izquierda Unida, Elena González Cárdenas, fueron las únicas que respondieron a la invitación de los vecinos.

casas que el Gobierno Regional construye en la Granja y Pío XII con la intención de realojar a esta barriada son las mejores de protección oficial que se han construido nunca. Concha Tolosa opina que las condiciones actuales son justas y están garantizando que "estos vecinos tengan una casa digna".

De hecho anuncia que algunas familias se han desligado ya de la asociación y han empezado a presentar la documentación para acceder a una vivienda. Confía, además, que el realojo pueda realizarse cuanto antes y con todas las familias. Pero de momento la idea no parece tan fácil, algunos insisten en no poder marcharse si no se les ofrecen más

facilidades y el Ayuntamiento aún no ha decidido que pasará con los que se queden. La barriada de momento se contempla como zona verde en la revisión que se estudia del Plan General de Ordenación Urbana, aunque en el barrio ya han comenzado a temerse que al final terminen echando los argumentos de ruina de los bloques o por cualquier otro motivo. "Tenemos la experiencia del Torreón", explican.

En cualquier caso el realojo no podrá efectuarse hasta el año próximo. Concha Tolosa no cree que las construcciones estén terminadas hasta finales de este año.

● P.P.

600 FAMILIAS ESPERAN UNA CASA EN CIUDAD REAL

Lo que no ha gustado nada en el Padre Ayala han sido las "amenazas" del alcalde, Nicolás Clavero, sobre la posibilidad de que otras familias, dispuestas a asumir las condiciones de la Junta, puedan acceder a las nuevas viviendas si al final los vecinos del Padre Ayala se niegan a marcharse con los requisitos exigidos, y que parece que no volverán a modificarse más. " No pueden chantajearnos así, porque llevan prometándonos el realojo desde hace muchos años", dicen en el barrio.

Según la concejala de bienestar social, Concha Tolosa, más de seiscientas familias, sobre todo matrimonios jóvenes, necesitan en estos momentos una vivienda de protección oficial en Ciudad Real, ante la imposibilidad de acceder a una casa en el mercado libre. Las listas de solicitantes a una de estas viviendas que construye la Junta de Comunidades son a veces interminables y la adjudicación no resulta nada fácil. Para la última promoción que se realizó en el anejo de las Casas y cuyas viviendas se entregaron en noviembre del pasado año, fueron ciento setenta las familias que se disputaban una de las 22 viviendas de la promoción.

En aquellas fechas en San Martín de Porres existían 22 chabolas, seis más que hacía dos años, y unos diez corralillos, una especie de habitáculos que se construyen en los patios de las viviendas a modo de chabolas.